

Ils marient le golf et le football

[A La Une Siorac-En-Périgord](#)



Christopher Ceccato, Nicolas Caillé, délégué aquitain de Footgolf France, Tony Rodes et Luc Girou, du PFG. © Crédit photo : Photo N. Bouilhaguet

Par N. B.

Publié le 19/10/2020

Le footgolf est un nouveau sport, mi-football, mi-golf. L'Association française de footgolf (AFFG) a été créée en 2013. On compte environ 4 000 pratiquants réguliers en France. Le Périgord Foot Golf (PFG) est basé au golf de La Forge, à Siorac-en-Périgord, dont le parcours est homologué AFFG.

Ses représentants, Tony Rodes et Luc Girou, ont à cœur de transmettre les valeurs que sont le respect, l'esprit d'équipe et le partage. Ils espèrent toucher les scolaires de tout le Sarladais, ainsi que les élèves en situation de handicap par l'intermédiaire des Unités localisées pour l'inclusion scolaire (Ulis). Samedi 10 octobre, le golf de La Forge recevait la 5^e étape (sur huit) du Sud-Ouest Footgolf Tour (Soft). Ce tournoi regroupe six clubs, dont le PFG, et 80 à 100 inscrits à chaque rencontre. Christopher Ceccato, directeur du golf, avait organisé le lendemain une compétition de golf pour ses membres. Ceux-ci acceptent volontiers ce nouveau sport, dont les pratiquants sont respectueux de l'étiquette classique golfique. À cette occasion, de nombreuses animations ont permis de récolter des fonds au profit du Ruban rose, pour la lutte contre le cancer du sein.

Renseignements sur le site footgolf-france.fr.